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Присутствовали члены правления: Пенникова О.А., Лобачева В.Ф.,Крец В.

позже подошел Ткачук Н.М.

Отсутствуют: Балтухина Т.И.

Место проведения: здание правления СНТ кБорисово)) д.lа в 12.00

Повестка дня:

1. Избра н ие п редседател ьствующего заседа н ия

2. Избрание секрета ря заседа ния

3.Утверждение штатного расп исания

4.Принятие решения о подготовке и проведении очередного общего
собра н ия членов садоводческого не коммерческого това ри щества,

седания правления СНТ кБорисово>

8 о, <<22>> {)" 2о2зг.

За

Nе

финансово-экономического обоснова ния и сосtавление cмeTbl на 2023 -2024г.

5. Ознакомление с Устёвом в новоЙ редакции.
6. Ознакомление с кПоложением по проведению Общего собрания>.
7. Не закончена передача документов от предыдущего председателя, решить
этот вопрос с определением даты.
8. Утверждение реестра на 20.05.202Зг.

9. Резервный фонд, которьlй указан в фэо и сметах.
10. Обсуждение Объяснительной записки Лобачевой В.Ф.

11.Обсуждение Служебной записки Жустр иной Д.И.

Голосова ли заповестку дня - Единогласно

Вопрос 7.

По первому вопросу выступила Пенникова О.А. и предложила избрать
председательствующей на этом собрании ее.

Голосова ли - единогласно

Вопрос 2.

По второму вопросу вьlступила Пенникова О.А. и предложила избрать
секретарем заседания ее.

Голосова ли - единогласно

Вопрос 3.



, Пенникова О.А. предложила включить в

должности : председатель СНТ, Бухгалтер СНТ,
Голосова ли : единогласно.

штатное расписание
Сторож СНТ.

Вопрос 4.

Высryпила Пенникова о.А. предложила провести общее собрание
членоВ снт 20.05 .2023г.. Вьlсryпили Ткачук н.м, и Лобачева В.Ф., настаивали
провести собрание t7.о6.2о23г. Рассмотрение сметы и фэо перенести на
3аседа н Ие п ра влен ия 20.05 .202Зг. П редседател ю п ра влен ия разместить
УведомЛение о проведении общего собрания членов товарищества на сайте
СНТ в информационно-телекоммуникационноЙ сети (ИнтернетD, в группе в
мессенджере, а также разместить объявления на информационном стенде,

расположенном в границах территории садоводства за две недели до
собра н ия. Бухгалте ру Това ри щества выдел ить необходимые средства на
проведение собрания.

Решение : провести правление 20.05.2О2Зг., общее собрание провести
t7.о6.2о23г. на территории Товарищества у Правления в 14.00, с

регистрацией в 13.30.

Вопрос5.

Председатель товарищества Пенникова о.А. указала Ткачуку на
нево3можность озна комлен ия с е го экземпля ром подготовлен ного Уста ва,
т.к прИ распечаТке оН оченЬ мелкий, и предлОжила своЙ экземпляр Устава

для ознакомления.
Решение: Лобачева В.Ф. взяла

Н.М. переслать на эл.почry.
Вопрос 6.

экземпляр для ознакомления, а Ткачуку

Выступила Пенникова о.А. и сообщила, что подготовила <<Положение

по проведению собранияD и предложила членам правления ознакомиться.
Рещение: Взяли экземпляр для ознакомления.

Вопрос 7.

ВЫСryПИЛа председатель правления Пенникова О.А. ,в связи с тем, что
передача документов от предьlдущего председателя действующему не
закончена, п редложила продолжить передачу документов 29.04.2023г.
РеШеНИе: Назначить на 29.О4.2О23г. в 16.00 передачу документов и сообщить
об этом комиссии.



Вопрос 8.

Высryпила председатель товарищества Пенникова О.Д., т.к. мне не

передали Реестр членов товарищества я стала составлять его

са мостоятел ьн о, и сп ол ьзо вал а до Кументы, п редоста вл е н н ые для п е рехода

на прямые договора с Мосэнергосбьlтом. Составить Реестр на всех членов не

получается, не все членьl предоставилидокументы, но я обнаружила, что на

собрании 2о2tг, бьtли принятьl в члены садоводьl, которые еще не являлись

собствеНникамИ земельнОго участКа, т.е нарушен наш Устав и Федеральньlй

закон Ng217-Ф3.

Высryпила Лобачева В.Ф.и стала требовать принять на прав лении

Садонину Д.Г. уч.142, Горлову уч. и уч.105 в члены на правлении на

основании изменений внесенных Ф3 Nq312-Ф3 от t4.О7.2О22г.. ПРедседаТеЛЬ

СНТ Пенникова О.Д. обра тила внимание членов правления, что В НащеМ

у=йвф в iлeHir Снт принимает общее собрание. Изменения в Устав еще не

внесены и предложила оставить этот вопрос до собрания, чтобы садоводы

видели кого принимаем в члены.

Решение: на собрании t7.06.202Зг. принять в члены.

Вопрос 9.

Председатель СНТ Пенникова О.Д. спросила, где Резервный фонд,

который указан в Сметах и ФЭО 2Оt9г,2020г,2021г.. Лобачева В.Ф. СтаЛа

объяснять, что это остаток денежньlх средств, а не Резервный фонд.

Пенникова о.А. возразила, что по документам - это Резервный фонд и мне

задают вопросы, где он.

Решение: решения нет. Обсудить на собрании.

Вопрос 70.

Выступила Пенникова О.А. и сказала что она получила объяснИТеЛЬНУЮ

записку отЛобачевой В.Ф.о пропаже кстарой> печати. В своей

объяснительной записке Лобачева В.Ф. не смогла сказать, где пеЧаТЬ,

которую изготовил председатель Чуносов И.Л. и передал ей при ее

избрании. В отчете ревизионной комиссии указано, что заплатили денЬги 3а

новую печать. Выступила Лобачева В.Ф. сказала, что вьlбрасывала документы

и, наверное, выбросила первую печать и ее нет.

Решение: решения нет. Обсудить на собрании.

Вопрос 77.

Высryпила Пенникова О.Д.. Мне передала Служебную записку наш

бухгалтер Жустрина Д.и., я вьlложила ее на сайт Снт, в ней она обратила

внимание ко выплате вознаграждения бывшим членам правления Снт



(Борисово)) и членам ревизионной комиссии)). Жустрина А.И. угверждает,
что Лобачевой В.Ф. нарушены нормы мя вьlплать1 этих вознаграждений.
не были предоставлены необходимыедокументы для выплаты, что
ПротокоЛ правленИя от 18.06.2О22г. сфальсифицирован. Есть еще один
Протокол правления от 04.06 .2О22г. Суммы отраженные в этом протоколе не
соответствуют выплаченным суммам. Бухгалтер считает, что суммы
самовольно выданные Лобачевой В.Ф. как вознаграждение она считает
недостачей.

Рещение: оставить этот вопрос на собрание.

t
Председательствующий заседания правления fu"-П"r"rкова О.А.

Г\
секретарь заседания правления 

Ш* 
Пенникова о.А.
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